

NOTA DE PRENSA

La UAH se suma a la celebración del Geolodía 2022 con un recorrido por la comarca de Arcos de Jalón (Soria)

Alcalá de Henares, 29 de abril de 2022

El **sábado 7 de mayo** tendrá lugar una nueva edición de **Geolodía**, una iniciativa de divulgación que se desarrolla en toda España, bajo la coordinación de la Sociedad Geológica de España (SGE).

Como viene siendo habitual, la Universidad de Alcalá participa en la celebración de Geolodía en la **provincia de Soria**, a través del departamento de Geología, Geografía y Medio Ambiente, en colaboración con el Instituto Geológico y Minero de España (IGME), la Asociación Española para la Enseñanza de la Geología (AEPECT) y la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT), junto con el patrocinio de REPSOL.

En esta ocasión, bajo el lema '**¿Un río blanco en un ambiente rojo?**', la organización ha ubicado la actividad en la **comarca de Arcos de Jalón**, concretamente en la cuenca del río Blanco (Velilla de Medinaceli-Arcos de Jalón), por las singulares características geológicas que concurren en la misma, entre ellas, la peculiar evolución geomorfológica producida allí en los últimos 200.000 años, con el desarrollo de barreras travertínicas que, a modo de presas naturales, afectaron el discurrir del citado río Jalón.

Los interesados podrán **inscribirse** en la actividad **hasta el jueves 5 de mayo**.

· [Más información](#)

Contacto

Comunicación Institucional
Universidad de Alcalá

📞 91-885 40 67 ✉ prensa@uah.es

📱 /UniversidadDeAlcala 📺 @UAHes